



*Liebe Sportfreunde,*

*das Jahr 2022 neigt sich dem Ende zu. Auch dieses Jahr wurde wieder mit Herz und Engagement im Kreisschwimmverband und den Vereinen für den Schwimmsport, für unseren Nachwuchs und die große Schwimmergemeinschaft gelebt und in der Trainings- und Nachwuchsarbeit viel geleistet.*

*Ich wünsche daher allen Vereinen, Schwimmern, Trainern, Kampfrichtern, den Vorstandsmitgliedern, unseren Gönnern und den Sponsoren im Kreisschwimmverband Emsland ein Frohes und Gesegnetes Weihnachtsfest, mit Zeit für Ruhe, Harmonie und Wärme in der Familie, sowie für das neue Jahr 2023, vor allem Gesundheit, Erfolg, Glück und Zufriedenheit.*

*Herzliche Grüße*

Franz Niemeyer